



Sabías que

las Venus fueron la primera representación del ser humano. Están talladas en piedra, marfil, hueso y, algunas en arcilla. Aparecen en el Paleolítico Superior, hace 30.000 años.



Venus de Lespugue
26.000 a.C.



Venus de Malta
20.000 a.C.



Venus de Dolni Vestonice
28.000 a.C.

Venus de Willendorf
24.00 a.C.

Existen muchas teorías que intentan explicar por qué y para qué se hicieron. Podrían ser símbolos de belleza o formar parte de los rituales religiosos, o incluso ser autorretratos de las propias mujeres. Si quieras aprender más sobre ellas, no dudes en visitar el Museo para verlas a todas.